

# かいっぱい がんばる子

令和7年7月1日  
園長 木野園枝

菊川中央こども園だより 〈7月号〉



今年は、例年以上に気温が高い日が多く、体調を崩しやすいようです。園でも、水分補給に気をつけ、体調管理をしていきたいと思います。ご家庭でも、食事、睡眠を十分にとり体調管理に気を付けてください。

## 《6月の子どもたち》

《参観会ありがとうございました》

園での様子を保護者の方にぜひ見ていただき、「一緒に、体をつかって触れ合ってほしい。」と参観会を行いました。どの子どもともうれしそうでした。

6月7日(土)、14日(土)も、園全体が親子の愛でいっぱいの日でした。

### 1. 2歳児さんも、参観会



### おうちの人も大活躍！ (3・4・5歳児の参観会)



## 《こどもたちの大好きな、水遊びの季節！！》

たんぽぽぐみさんは、  
たらいのプール  
ふじくみさんは、  
パタパタプール！



赤組も、大きなプールで、大満足！！  
外で、水鉄砲遊びも楽しみました



今日は、桃、青組は、  
カワイの先生と、  
一緒にプールです！  
とっても、楽しいです



青組さんは、エキスプレスの  
お出迎えと、お見送りをしに  
菊川駅まで行きました



ホームページや、玄  
関のモニターも見て  
くださいね♡

園の畑で野菜の収穫



一本下駄に挑戦！  
とっても上手に歩きます

